

Galerie Spectrum: Á Paris

Zahlreiche Gäste folgten wieder der Einladung von Landesrat Franz Hiesl in das Foyer seiner Amtsräume zur Vernissage der Fotogalerie „Spectrum“. Unter dem Titel „á Paris“ sind dort bis 28. August Fotoarbeiten des in Meran lebenden Künstlers Andreas Zipperle zu sehen,

der dazu meint: „Meine Bilder sollen das Licht dieser Energiekugel einfangen, das Stadtleben, Straßen-, Metro- und Cafeszenen, als auch Architektur im Schnittpunkt von Tradition und Supermoderne – Streiflichter endloser Stadtwanderungen mit der Kamera.“



LR Hiesl im Gespräch mit Andreas Zipperle und Dr. Schiffkorn, der den Künstler vorstellte

Foto: Grilnberger